

Avec le prochain numéro, nous terminerons la série d'entretiens sur les devoirs des parents. A la suggestion de plusieurs de nos confrères, nous nous proposons de mettre ces entretiens en un volume du format de la Gazette, qui aura de cinq à six cents pages. Mais, comme nous ne voulons pas nous exposer à faire des dépenses qui ne pourraient être remboursées, et qui seraient à notre charge, nous attendrons, pour exécuter notre projet, que les demandes nous soient faites, pour au moins deux mille cinq cents exemplaires. Le prix de chaque volume sera de un écu, le postage à part.

Sans trop de présomption, nous croyons pouvoir assurer que notre travail est aussi complet qu'il peut l'être, et qu'il devrait mériter de trouver place dans toutes les bibliothèques paroissiales, et parmi les livres que l'on distribue en prix, dans nos écoles. Toutes les familles Canadiennes qui n'ont pas la série de la *Gazette*, devraient avoir ce livre qui traite de leurs plus sérieuses obligations. En annonçant notre projet, nous n'avons nullement la pensée de nuire à la vente d'un autre livre du même genre, et d'un grand mérite. Nous voulons parler des *devoirs des parents*, par le Révd. M. Mailloux, V.-G.

Si tous les parents comprenaient bien toute l'importance de leurs devoirs envers leurs enfants, le livre de M. Mailloux serait répandu à profusion, et le nôtre trouverait encore sa place.

Comme MM. les curés prennent toujours l'initiative, chaque fois qu'il s'agit d'une œuvre qui